

## 'Quiero creer que' amenazas a CGT 'son un apócrifo', dice Santos

Presidente afirmó que si intimidaciones se 'ejecutan', podrían «poner en peligro el proceso de paz».

Desde Nocaima (Cundinamarca), en medio de la celebración del Día del Campesino, el presidente Juan Manuel Santos se refirió al panfleto que, según algunos medios, llegó hace unos días contra Julio Roberto Gómez, presidente de la Confederación General del Trabajo (CGT), en el que se profirieron amenazas contra su vida.

“Quiero creer que esto es un apócrifo (escrito falso), que esto no es de las Farc; no sería comprensible bajo ningún punto de vista que, a estas alturas, las Farc estén declarando objetivos militares a quienes están luchando por los derechos de los trabajadores, eso sería el colmo de la contradicción”, afirmó el mandatario.

Para el jefe de Estado, “si esto llega a ser cierto y lo ejecuten (la amenaza), podría poner en peligro el proceso de paz porque esto sería absoluta y totalmente inaceptable”.

Reiteró que las intimidaciones serían parte de las “cizañas” que está sembrando “muchá gente” que quiere “envenenar” el proceso de paz.

“(El sábado) estaba con las Fuerzas Armadas y ellos me decían ‘aquí llegan informaciones todos los días, que las vamos a reducir a su mínima expresión, que los vamos a meter a la cárcel’, todo eso es mentira porque ese tema ni siquiera se va a tratar allá en La Habana, por eso hay que tener cuidado con este tipo de panfletos e informaciones porque hay mucha gente interesada en envenenar el proceso”, dijo.

Durante la celebración del Día del Campesino tomó posesión como nuevo ministro de Agricultura, Francisco Estupiñán.

REDACCIÓN POLÍTICA

[http://www.eltiempo.com/politica/quiero-creer-que-amenazas-a-cgt-son-un-apocrifo-dice-presidente-santos\\_12841002-4](http://www.eltiempo.com/politica/quiero-creer-que-amenazas-a-cgt-son-un-apocrifo-dice-presidente-santos_12841002-4)